
       

第９５９回例会     ２月 １２日（金） 定例会場                   

   

トヨタのリコール問題や政治と金の問題等景

気の腰を折るニュースが多い。 

中部の経済への影響が心配される。 

前年度、新しい事務局員に来ていただいたが

諸般の都合によって、再度交代になる。審議

していただきたい。３月の式典も迫ってきた。

一層の協力をお願いしたいと挨拶があった。 

指名委員長のＬ川口(馨)から次回例会で指
名会を開催すると案内があった。 
（指名会の声を聴くと１年の経過の早さが

身にしみる。） 

  
 
 
 
 
 

会員委員会委員長Ｌ河合から朗報が提案

された。新会員の推薦が３名有り、会員

委員会では承認したので、上程したと報

告があり、全会一致で承認された。 

今月の誕生祝い（左から） 
Ｌ梅本、Ｌ本目、Ｌ大竹(國)、 
Ｌ川口(芳)、Ｌ原田 以上５名だっ
た。 

 
 
 

本日の司会はＬ川上でした。 

最近出番が増えました。 

 
 
 

 



 

第９６０回例会     ２月２６日（金）定例会場  

                                           

 

加藤会長の挨拶 
オリンピックが始まった。日本選手の活躍を

期待したい。メルビンジョーンズに１０名の

応募者があった。又、アメリカと日本では寄

付の仕方が異なることを紹介された。 

４０周年記念事業実行委員会委員長のＬ市

川(昌)から、記念事業関係の反省会を４月の
第９６３回例会と同調して行いたいと提案

があり、承認された。 
 

 

 

指名会でＬ浦上が次年度会長に指名された。 
他の役員も決まり、壇上から「精一杯頑張り

ます。協力をお願いします。」と挨拶があっ

た。又、地区役員への推薦者も紹介された。 

計画委員会から１３クラブスポーツ大会へ

のソフトボール選手の委嘱状が伝達された。 
３人の若い新会員も補充されるので、優勝の

文字も見えてきました。 

 
 
 
 
 
 
 

一身上の都合で退職される事務局員の大嶽

さん。ようやく慣れた時期で残念ですが、お

疲れさまでした。 

事務を引き継いでいただいた酒井さん。 
周年の式典が間近に迫り、事務量を多く大変

ですが、宜しくお願いします。 



 
 
 
 
 
 
 
 

本日の司会はＬ原田でした。第１回目ですが

スムーズに出来ました。 
例会終了後司会のアシスタントを交え、式典

のリハーサルが行われた。 

 
 

 薬物乱用防止教室       ２月１６日 岡崎小学校 

 

 

会長から、薬物は脳を壊してしまうので

絶対に手を出してはダメ。今からの話し

を良く聴いて下さいと話された。 

啓蒙ビデオを熱心に見る生徒さん。 
６年生約９０人です。４月から中学生なの

で、これからが重要な年頃となる。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

岡崎保健所中山様に講師をお願いした。 
薬物に犯された患者の反省文等を参考に

分かり易く説明された。 
 

講義終了後、感想と質問を受けた。 
生徒さんのしっかりした意志が心強かった。 
この意志を周囲でしっかり支えることが大

切と思われる。 

 


